La Jornada Sección: Política 2024-05-29 04:43:08

175 cm²

Página: 5

1/1

El último acto proselitista de Gálvez será en Tepatepec, con familiares y amigos

NÉSTOR JIMÉNEZ

ENVIADO MÉRIDA, YUC.

La candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, cerró su penúltimo día de campañas en Mérida, con uno de los actos más grandes que tuvo en toda su campaña, con miles de asistentes, grupos musicales y de imitadores, reparto de centenares de playeras alusivas a los candidatos locales y un escenario suficiente para un concierto. Ahí, afirmó que llevaría a su gabinete en caso de llegar a la presidencia a Mauricio Vila, gobernador con licencia y candidato al Senado, así como a la priísta Dulce María Sauri Riancho.

Por la mañana, en un encuentro a distancia con mujeres empresarias, se pronunció por mantener sus empresas porque, afirmó, se debe tener otra fuente de ingreso y "no se puede vivir siempre de la política". Hay problemas cuando no tienes otra opción y ahí te vas a otro partido... y no lo digo por Ale del Moral".

En tanto, la abanderada de la oposición agregó de último momento un acto de campaña. Aunque sigue previsto un mitin en la Árena Monterrey como su último acto masivo, programó uno más, a las 11 de la noche de hoy, una hora

antes de que inicie la veda electoral, en su natal Tepatepec, Hidalgo. Prevé reunirse con su familia, amigos y pobladores de la localidad.

Gálvez también desestimó las recientes encuestas difundidas en diversos medios informativos en la recta final de las campañas electorales, en las que le dan hasta más de 20 puntos de ventaja a la candidata de Morena.

Al respecto, recalcó que cuando buscó la jefatura delegacional en Miguel Hidalgo, las encuestas le daban una clara derrota, pese a que ganó por cinco puntos.

El voto oculto

"No creo que sea mala fe. Simplemente yo estoy convencida que en esta elección hay un voto oculto. Un voto oculto muy importante. El ánimo que hay en la gente, me lo dicen, no se sentía desde que ganó Vicente Fox, no se veía ese entusiasmo, ese ánimo. O sea, no es una contienda que estemos a 20 puntos. No hay manera, porque el ánimo de la gente dice otra cosa", declaró la hidalguense.

Previo a un mitin que encabezó en el recinto ferial de San Juan del Río, en Querétaro, reconoció en entrevista que la oposición no contará con representantes de casillas en todas las localidades del país ante la violencia y los casos de candidatos asesinados, por lo que consideró que "no hay manera

que consideró que "no hay manera que diga que son unas elecciones limpias".

Por la noche, en Mérida, sostuvo que de ganar la contienda electoral "vamos a yucatanizar México en materia de seguridad, porque tenemos al mejor gobernador, Mauricio Vila, que ni te creas Mauricio, te vas a seguir no sólo al Senado, vas a seguirte a muchas otras actividades en las que vamos a trabajar juntos. Por supuesto que siendo presidenta tú vas a ser parte de este gabinete, porque queremos que todo México vea tu mano de lo que hiciste en Yucatán, el estado más seguro de todo el país".

Enseguida, añadió que "aquí hay otra mujer, Dulce María Sauri, que no te me vas a escapar".

En un estado en el que se rompió la alianza de la coalición, y el PAN y el PRI buscan la gubernatura en coalición, mientras el PRD lo hace por separado, la candidata agradeció a los buenos perredistas que nos están apoyando porque ya saben que hay un montón de chapulines. Tanto se quejan que el PRI, que el PAN, ah, pero eso sí, se los llevan, a los peorcitos se los llevan ellos. Aquí están los buenos, los fregones, aquí están los que tienen que estar".

Tras ello, Gálvez se enfila a su último día de campaña este día con actos en el estado de México, Nuevo León y en Hidalgo.

